Dr. Emilio Róig de Luchenring.
HABANA.

Muy distinguido señor :-

Molestamos su ocupada atención, a fin de solicitar de Ud. la debida cooperación en algo que con seguridad habrá de merecer su mas decidido apoyo.

Trátase sencillamente del aniversario de la fundación de la capital de la República. En éste rincon de la Provincia Habanera que se llama Melena del Sur, y en terrenos de la propiedad de la Nueva Compañía Azucarera Gomez Mena (Central Mercedita), se encuentra la llamada Playa de Mayabeque, desembocadira del río de su nombre en la costa sur de la Isla, y en cuya márgen izquierda, fué fundada la Habana en 1515 hace 422 años el proximo dia 25 del actual.

Este año la logia "DECIDIDA UNION" de Melena del Sur, y el Club Mercedita de éste Ingenio en cooperación, mhan acordado el colocar en el histórico y OLVIDADO LUGAR, una piedra u obelisco conmemorativo del gran acontecimiento histórico, cosa ésta que se hará por vez primera, ya que desgraciadamente la mayoria de los hahitantes no de Cuba, sino de la Provincia, desconocen el lugar donde por breve tiempo estuvo la capital de la República, asi como tampoco conocen las bellezas naturales de la desembocadura de dicho rio y que seguramente hizo que fuera allí fundada la capital.

La Logia y el Club desean realizar una campaña encaminada a que por los poderes centrales, después de conocido el histórico lugar, se construyan las vias de comunicación necesarias para que en un futuro proximo dicho lugar sea motivo de atracción turistica, no ya solamen te por el motivo histórico, si que tambien por la belleza del lugar, que solamente necesita un poco de atención de la Comision del Turismo que tiene facultades para hacerlo en beneficio de la nacionalidad.

Con tal motivo es que recabamos su cooperación, a fin de que si ello es viable, Ud. por medio de "Carteles" diga algo sobre ésto y de esa forma el pais conozca la iniciativa que consideramos lau dable por cierto.

Ademas deseamos que Ud. venga a éste Central el dia 2 de agosto (Domingo) fecha en que será colocada dicha piedra con asistencia de distintos funcionarios públicos etc, y del cual saldrá la excursión para la Playa en cuestión. Asi Ud. por sus propios ojos, podrá admirar la helleza del lugar y demas atractivos. Puede venor por carretera o por el ferrocarril que le deja en este Ingenio, y en el que le esperamos con seguridad. No se efectúa el acto el dia 25, debido a que por causas ajenas, el mismo no se puede efectuar en dicha fecha, aunque ya se publicó en el periódico El MUNDO del domingo ll del actual en su primera página, el anuncio de este acontecimiento. Adjunto le incluimos ejemplares de la Revista que edita este Club, donde puede hallar datos sobre el particular asi como fotografias.

Al tanto de sus noticias, quedamos suyos affmos ss.ss.

Por la comisión:

Felix Munoz.